

Las Provincias de Levante

Teléfono núm. 8.

DIARIO DE LA NOCHE

Teléfono núm. 8.

ANOVI. || SUSCRICION.—En la capital UNA peseta al mes. || MURCIA 13 DE FEBRERO DE 1891 || DOMICILIO.—Redaccion y Administracion, Plaza de los Apóstoles, núm. 20 || N.º 1313

ALMACENES DE FERRETERIA

FRANCISCO PEÑA VAQUERO

Plateria, 70 y Plano de S. Francisco, 5

Estufas redondas y cuadradas desde 7 pesetas en adelante.
Gran surtido en Choubersky, tubos y codos de todas clases á precios económicos.

COMPANIA HISPANO-ARGELINA

Barcelona



Línea de vapores de gran velocidad

Servicio fijo semanal entre Oran y los puertos españoles de Almería, Cartagena y Alicante.

ITINERARIO

Salidas.—De Almería para Oran, los lunes á las 4 de la tarde.—De Oran para Almería, los sábados á las 4 de la misma.—De Oran para Alicante, los martes á las 4 de la id.—De Alicante para Cartagena y Oran, los jueves á las 5 de la id.—Y de Cartagena para Oran, los viernes á las 3 de la id.

CONSIGNATARIOS

En Almería: Sres. M. Ruiz Reyes é hijo, en liquidacion.

En Oran: D. Pedro Gallart.

En Alicante: Sres. Guardiola hermanos.

En Cartagena: D. Vicente Andreu.

Para informes generales dirigirse á la Direccion en Barcelona.

NOTA.—Los vapores de esta compañía estan arreglados conforme á lo prevenido en las vigentes disposiciones sobre salvamentos.

DEVOCIONARIOS

LA PUXMARINA ha recibido un elegante surtido en devocionarios Regente Eucologios Romanos en piel de Rusia y abrazaderas de plata austriaca con aplicaciones de acero niquel, pasta con relieves hueso y nácar.

Completo surtido de Rosarios nácar, azabache y maderas, Pilas, Crucifijos y Santos de Porcelana y barro.

Remedio eficaz para las calenturas

Las pildoras anti-intermitentes de Lopez Gomez (D. Manuel) son hasta el dia el remedio más eficaz para combatir las intermitentes rebeldes, cuartanas, tercianas y cotidianas, como puede demostrarse con su uso que ha conseguido dar la salud y restablecer sus fuerzas á enfermos de largo tiempo de padecimiento, por serles ineficaces cuantos remedios han empleado.

Las muchas certificaciones que en nuestro poder tenemos dándonos las gracias por los resultados de nuestras pildoras, atestiguan la veracidad de los efectos maravillosos de este preparado, que tan necesario es para hacer resaparecer un padecimiento que tantas victimas produce en las poblaciones y terminos rurales, de Murcia, Cartagena, Alicante etc etc.

El prospecto que á cada caja marca el modo de usarlas.

Precio de la caja con 90 pildoras, 6 pts.

Media caja, 3 idem.

Farmacia de Lopez Gomez (D. Manuel) plaza de Sta. Eulalia, núm. 10, Murcia.

Se encuentran además toda clase de específcos nacionales y extranjeros.

¡¡PUM!!! LICORES ¡¡PUM!!!

En la seccion de comestibles de la Drogueria Catalana de Ferrer Hermanos, encontrará el público un variado surtido en licores de todas clases y de superior calidad: anís del Mono, anís Murcia, el de Lamalia, el tan celebrado ¡¡Pum!! Ron de la Jamaica, anís de Borneaux, Pimperint, crema de rosa, licor de Montserrat, perfecto amor, cognac, ginebra etc. etc.

En la seccion de perfumeria, se ha recibido el aceite del Serrallo, la Jerezalina y el milagroso bálsamo contra los sabañones.

Gran drogueria de Ferrer Hermanos, al lado de la farmacia Catalana del Lledo, don Agustín Ferran.

Plaza de S. Julian, Murcia

PARA EVITAR los desprendimientos de las cornisas de las casas, deben emplearse en vez de las de yeso y ladrillo, por ser mas ventajosas las de cinz que se fabrican en la hojalateria de la calle de Alfaro número 10.

ECOS

El Ateneo Mercantil.

No hace mucho, que haciendonos eco de opiniones que habiamos oido emitir á personas autorizadissimas, y que nos parecieron muy acertadas, lanzamos á los vientos de la publicidad la idea de celebrar de vez en cuando veladas literarias y científicas en el local del Ateneo Mercantil.

Nos dirigimos á esta nueva y simpática corporacion, solicitando de ella que facilitase la realizacion de tan patriótico y útil pensamiento. Pero hasta ahora el Ateneo Mercantil aun no ha dicho esta boca es mia y ya vamos adquiriendo la evidencia de que aquel beneficioso proyecto ira en compañía de otros muchos no menos beneficiosos á dormir el sueño de los justos.

Insistimos tambien hace algunos dias en el pensamiento de celebrar en el próximo mes de Mayo una feria, que en dicha época, habia de reportar tan pingües ganancias á nuestro comercio y nuestra agricultura y en general á toda nuestra comarca. Indicamos que la iniciativa de la celebracion de esa feria debia partir del Ateneo Mercantil, dado el objeto con que esa sociedad se creó. Hasta ahora el Ateneo Mercantil no ha respondido de modo alguno al llamamiento de la prensa.

Nuestro colega «El Diario» publica hoy sobre el particular un artículo, inspirado en un pesimismo bastante justificado. Pero nosotros, sin embargo, creemos que el Ateneo Mercantil dará aun señales de vida, pues no en vano los hombres patriotas y la opinion en general han puesto sus ojos en esa estimable corporacion, creyendola llamada á tomar muchas y muy fecundas iniciativas en asuntos benéficos y útiles para esta querida ciudad.

Convertir el Ateneo Mercantil en una sociedad, como tantas otras, de fútil é infecundo recreo, seria una obra torpe y suicida. El Ateneo Mercantil debe aspirar á ser en Murcia algo así como el porta-estandarte de cuantos pensamientos benéficos y fecundos se inicien en esta poblacion.

Excitamos de nuevo á tan digna corporacion, á que respondiendo á las fundadas esperanzas que en ella tiene puestas la opinion pública, se ocupe del patriótico proyecto á que antes hemos aludido, prestando con ello un meritorio servicio á las honradas clases á quienes representa y haciendose acreedora á la general estimacion.

Policia urbana

Los agentes de la autoridad encargados de los servicios de vigilancia y policia urbana en la parroquia de San Juan, ó son todos ciegos y sordos, ó sin serlo se han hecho el animo de no ver ni oír nada absolutamente.

Hemos formulado en diferentes ocasiones varias quejas, en lo que respec-

ta á ciertos abusos de los vecinos, que molestan extraordinariamente á la parte culta del vecindario, y nuestras quejas se han perdido en el vacío.

Hemos de insistir sin embargo sobre el asunto, porque tanto los abusos del vecindario como la inutilidad de los agentes de vigilancia, van cada dia más en aumento.

Ayer, durante todo el dia un tendero de la calle de la Gloria tuvo en la acera correspondiente á su establecimiento á un bien cebado lechon, imitando la circulacion por dicha acera y produciendo olores nada agradables á los vecinos. Durante la noche, el cerdo quedó en el mismo sitio y efecto de este escandaloso abuso, más de un pacífico transeunte tropezó en el animal y estuvo á punto de dar con su cuerpo en tierra.

¿Hasta cuando va á quedar sin un energético correctivo esta desvergonzada y cíuica burla de los preceptos municipales?

Los riegos en la Huerta.

Es un escándalo lo que viene ocurriendo en nuestra huerta con los riegos que constituyen el principal elemento de la produccion agrícola.

Jamás se ha conocido una desidia, un abandono tan culpable como el que tienen hoy que lamentar los cultivadores.

La culpa no es de uno solo, es de todos, y principalmente de esta pareja que tiene mermadas las escasas energias del país.

La acequia de Beniaján por ejemplo, casi no lleva agua; por la cola no corre, y estan sin regar multitud de tahallas y sin tener para los usos de la vida bastantes familias.

En la parte del Norte, desborda el agua por las cabezas de algunos cauces, y después de inundar á los de arriba, privan del riego á los de abajo.

La cuestion de los molinos, se encuentra como estaba hace diez años.

Hay pendientes de ejecucion varios acuerdos y sentencias del Consejo de hombres buenos; se habrán atravesado las influencias políticas.

La junta de Hacendados, que en esta materia debia tomar las mayores iniciativas, no dá señales de vida; es casi otra sociedad económica.

Los cauces de aguas muertas no se moudan, (algunos desde hace veinte años), y las tierras se encharcan, quedan infecundas, y lo que es peor, son un foco de peligrosas y delétereas emanaciones.

¿Qué país es este? ¿qué manera es esta de cuidar y favorecer los intereses de la vega?

Lo que parece inverosímil es que los propietarios permanezcan indiferentes ante una situacion tan funesta para los intereses agrícolas; que nuestro ayuntamiento en la gran parte que le compete no se cuide de la Zona rural, para satisfacer las justas necesidades de la huerta, y que la poblacion en masa, tan ligada á los intereses agrícolas, se resigne á que continúe el desbarajuste que tan amargamente lamentan los trabajadores de la tierra.

Ya sabemos que estas quejas se pierden en el vacío, que no habrá

quien las acoja en las regiones en que el mal puede tener algun remedio, y que hay que prepararse á ver como se arruinan colonos y propietarios, con la mayor sangre fria.

Alicance de Madrid

12 Febrero 1891.

Presidido por la Reina se ha celebrado esta mañana Consejo de ministros.

El Sr. Cánovas hizo un resumen de la política exterior, fijándose en la reconciliación de los Jefes de los partidos monárquicos de Portugal para apoyar al gobierno en defensa de las instituciones amenazadas por los revolucionarios.

Tambien dió cuenta de la solucion dada á la crisis ministerial de Italia.

De la política interior se trató de una combinacion de Gobernadores que no quedó ultimada y que se hará bajo la base de las dimisiones de los Sres. Gobernadores que han salido Diputados.

El Sr. Cánovas comunicó á la Regenta el resultado de las elecciones de Diputados y de la seguridad de sacar una mayoría numerosa en las próximas elecciones de Senadores.

No se trató nada de los Senadores vitalicios.

Se recibieron los telegramas que dan cuenta del entusiasta recibimiento de que han sido objeto en Andalucía los Sres. Isasa y Fallé.

S. M. firmó tres nombramientos terminando el Consejo, sin que los Ministros se reunieran en Consejo.

CITIZACION DE LA BOLSA DE HOY

Cuarto interior 77.75 exterior 79.10. Amortizable 90.20 Billetes de Cuba 103.50 Banco de España 399.50 Tabacos 89.75, Paris á 8 dias vista 285. Londres á 90 dias vista 25.80.

Zaragoza 12.—El banquete de los centralistas conmemorando la proclamacion de la república se suspendió voluntariamente al primer brindis á consecuencia de la actitud del delegado de la autoridad no tolerando que se hablara en ningún sentido de la monarquía.

Uno de los jóvenes que gritó ¡viva la ley origin de la república! fué detenido.

Los compañeros le siguieron.

El detenido ha sido puesto en libertad.

Este incidente ha excitado mucho á los republicanos.

Los republicanos piensan con este motivo celebrar un meeting.

Los posibilistas no han conmemorado el dia.

Esta tarde se ha dicho que el gobierno tiene el proposito de presentar en las Cortes tan pronto como se abran el proyecto de amnistía para los emigrados políticos.

De la fecha no se ha dicho nada, pero será en tiempo oportuno para que el Sr. Ruiz Zorrilla pueda aceptar el cargo de diputado si lo estima conveniente.

El lunes por la tarde se celebrará Consejo de ministros, en cuyo Consejo se tratará de la combinacion de gobernadores.

Esta tarde se ha reunido á ultima hora en la presidencia del Consejo de ministros, la seccion cuarta del Centenario de Colon para seguir ocupando de sus respectivos trabajos.

Presidió el acto el general Jovellar.

Las declaraciones que hizo anoche en el Café de Oriente el Sr. Pi. Margall, han agradado algo á los revolucionarios; no así las de D. Nicolás Salmerón, de quien dicen que es difícil saber la sonda que lleva con sus sofisticas doctrinas.

En el congreso van presentadas ya 192 actas de otros tantos futuros diputados, esperando que para la semana próxima hayan llegado las que faltan.

Los amigos del Sr. Sagasta aplauden con reservas el discurso que pronunció ayer ante el comité fusionista reunido en el círculo liberal, y dicen que gran parte de la derrota sufrida por sus adeptos, la tiene únicamente él, cuya inactividad es bien notoria.

Los ministeriales niegan terminantemente

